

## 会 議 報 告 書

会議名	令和7年度第1回富士見公民館運営推進委員会
日 時	令和7年7月4日（金）午後3時30分～午後4時40分
場 所	富士見公民館 2階 会議室
出席者	<p>(委員 9人)  中嶋委員長、小林副委員長、増村委員、千原委員、金子委員、水石委員、片野委員、近藤委員、小池委員</p> <p>(事務局 2人)  小林館長、須藤副主幹</p>
欠席者	大澤委員
傍聴者	なし
議題	1 令和7年度富士見公民館運営の基本的事項について 2 令和7年度富士見公民館事業計画について
配布資料	<ul style="list-style-type: none"> <li>・次第</li> <li>・令和7年度第1回富士見公民館運営推進委員会資料</li> </ul>
結果概要	<p>○委員委嘱式  新委員に委嘱状を交付した。</p> <p>○委員会  令和7年度富士見公民館経営の基本的事項、富士見公民館事業計画を小林館長から説明した。</p>

## 主な意見・質疑応答

(水石委員)

調理室の使用の片付けが至らない団体があるとの話を聞きました。利用団体が分かると思いますので、利用団体にはきちんと指導してもらいたいと思います。

(事務局)

予約簿で使用団体の確認は取れますが、直前の利用団体なのか以前からなのかを注意しながら指導いたします。

(片野委員)

公民館利用はなかなか機会がないですが、度々隣の公園を利用しているので、せっかくだので公民館の見学もさせていただければと思います。

また、保育所としても地域に貢献出来ることがあれば、今後ともよろしく願いいたします。

(事務局)

近くにお越しの際は、子どもたちの経験として、公民館にお立ち寄りください。

(近藤委員)

学校からすると地域学校共同活動の充実を図るため、学校活動を地域に方に知っていただきたいと思っておりますが、学校公開等の機会が少なくなっていると思っております

そこで、生徒が学習の成果を学校に留めておくことなく、公民館のスペースを利用して展示することにより、地域の人と子どもの作品等を通して学校とを繋げられるような関係になっていければと思っております。

(小池委員)

中学校では、いろいろ公民館事業に参加出来ありがたいと思います。

のびゆく、産業祭、文化祭、文芸部等活躍の場を設けていただきありがたいと思っております。

のびゆくでも土日の職員の引率や、部活動の地域移行の制限がかかってきており、働き方改革の中で難しい課題が出てきており、教員の地域協力が難しくなっている中、地域連携の協力が必要になってきています。

今年初めて実施予定のスポーツフェスティバルですが、前日には市の駅伝大会があり、連日になるため教員や生徒の参加も未知数であります。

(金子委員)

定期的に公民館を利用させていただいております。

引き続き行事等に参加させていただき、活動していければと思います。

(千原委員)

民生委員活動では、三つの分会があるなか、子ども福祉分会で社協の部屋を利用し子育て広場を実施しています。

また、スマホ等で仮予約ができると伺ったのですが、知らない方が多いと思いますので、周知していただきたい。

(事務局)

申請時に詳細説明を行い、システム利用促進を図ってまいります。

(増村委員)

中学校吹奏楽や文化祭に協力いただき、ありがたく感じます。

文化協会でも、高齢化等により各団体の継続維持が難しい状況になってきている。

学習講座等においても、生涯学習と連携を取りながら実施していければと思います。

(小林副委員長)

生涯学習は難しいというイメージではありますが、各地区の文化部長さんが奨励員になっています。

地域の担い手というような意識で、参加していただければ、それが活動になります。

白川の環境整備での清掃も10年経つことが出来まして、各団体さんの協力をいただきまして、今年は約80から90の方が参加していただきました

今年の公民館の事業に集まっていただき、皆さんで協力していきたくと思います。

他に意見が無いことを確認し閉会する。